

Entérate

Febrero
2021
No. 34



BT comprometido con el
desarrollo de la **JUVENTUD**

Entérate es una publicación interna producida por la Gerencia General de Comunicaciones y Asuntos Públicos del Banco del Tesoro.

Coordinación Editorial:
Yelitza Vásquez
Nirman García

Redacción:
Ezequiel Perozo
Jean Carlos Quiñones
Walter Betancourt

Correctora de estilo:
Isabela Garrido

Diseño y Diagramación:
Kerely Rodríguez

Fotografía:
Alejandro Riera
Jean Carlos Quiñones
Sofía Sánchez

4

Kisbel Hernández, gerente de Responsabilidad Social
"La labor comunitaria le abrió un nuevo camino al Trabajo Social dentro de la banca"



6

Direcciones regionales son vanguardia en el desarrollo y alcance nacional del BT



8

Juventud del Banco del Tesoro, ejemplo de compromiso y dedicación



10

Día Internacional del Abogado reconoce importancia del derecho para lograr justicia y equidad



11

José Bustamante, gerente de línea (E) en Socialización Bancaria
La Sociología permitió cambiar paradigmas de inclusión en la banca nacional



Desde la revista institucional Entérate, saludamos el inicio del año 2021, esperando que sea de bendición y prosperidad para Venezuela; brindamos un reconocimiento a los trabajadores que hicieron un gran esfuerzo en el 2020 para alcanzar las metas a pesar de la pandemia por Coronavirus.

Este año arrancamos nuestra publicación con un especial dedicado a la juventud, que celebra su día el 12 de febrero para conmemorar la Batalla de La Victoria, comandada por José Félix Ribas, en el proceso por alcanzar la plena independencia del país.

En este sentido, entrevistamos a seis jóvenes de la institución, en un rango de edad entre 21 y 31 años, que se destacan por su labor comprometida, diligente y eficiente en diversas áreas del banco. A ellos, rendimos homenaje en recordatorio a aquellos que lucharon junto a Ribas en 1814.

En este número, también destacamos la labor del Trabajo Social dentro de la banca y las seis direcciones regionales, situadas en diversos estados del país para garantizar el desarrollo del Banco del Tesoro en el territorio nacional.

Así, queremos desear a todo el talento humano un venturoso año nuevo, en el que se cumplan las metas de cada trabajador y en colectivo sumemos para que el BT siga su senda de crecimiento.

EDITORIAL



Por: Walter Betancourt

En Venezuela se celebra cada 29 de enero el Día del Trabajador Social, en homenaje a la primera graduación en 1942 de la primera promoción realizada en el Teatro Municipal de estos dignos profesionales.

A fin de reconocer a estos expertos y saber cuál es su campo de acción, conversamos con la gerente de Responsabilidad Social del Banco del Tesoro y especialista en esta carrera, Kisbel Hernández.

Kisbel Hernández,
gerente de Responsabilidad Social

“La labor comunitaria le abrió un nuevo camino al **Trabajo Social** dentro de la banca”

-¿Según el criterio de Kisbel Hernández qué es la carrera de Trabajo Social?

-El Trabajo Social es una disciplina con una profunda vocación de ayudar a otros, tiene un proceso de transformación del individuo y su entorno dentro de la sociedad, gestiona y canaliza recursos para beneficiar al colectivo a través de un sujeto, su familia, su comunidad y la sociedad. El trabajador social funge como acompañante de los procesos sociales para que las personas puedan, de alguna manera, transformar sus espacios y mejorar su calidad de vida.

-¿Por qué decidió formarse como trabajadora social y no otra profesión?

-Desde pequeña tenía una vocación de servicio, una inclinación de ayudar al prójimo, de tenderle la mano a otro, de ayudar a un tercero.

Inicialmente yo quería estudiar Administración porque en mi liceo te graduabas en esa mención, pero gracias a un programa de la Universidad Central de Venezuela, que todavía existe, llamado "Samuel Robinson va a la escuela", que es una charla donde diversos profesionales realizan una especie de captación de alumnos para las distintas facultades, hubo una ponencia que me impactó y fue la que hizo una joven de Trabajo Social, que disertó sobre lo que estaba realizando con una fundación en la comunidad de Petare, estado Miranda, cuando vi lo que ella estaba haciendo con niños, víctimas de violencia familiar, yo dije: ¡Esto es lo mío, qué Administración ni que nada! me enamoré de la carrera.



-¿El Banco del Tesoro ha valorado la profesión de Trabajo Social?

-Definitivamente le da especial atención y valor, de hecho, precisamente la gerencia que dirijo, Responsabilidad Social, da fe de ello. Es una dependencia que tiene un compromiso institucional con la persona, con su familia, la escuela, el medio ambiente, con los trabajadores del banco y su núcleo familiar.

El banco, a través de esta gerencia, realiza aportes para mejorar las condiciones del individuo y la comunidad. El BT tiene un compromiso altamente social de aportar a las comunidades a través de sus recursos propios para beneficiarlas y que va más allá de la actividad propia de una entidad bancaria. Además, ha apoyado a diversas comunidades en ayudas económicas para intervenciones quirúrgicas costosas, ha canalizado a través de distintas organizaciones, públicas y privadas jornadas de atención médico-asistencial, ferias de empleo y formación, entre otras actividades, dando fe de la visión de la presidenta de la institución, Eneida Laya, de trabajar con vocación por el pueblo.

El Trabajo Social también se ve reflejado en la Gerencia General de Socialización Bancaria. El banco va a las comunidades, se sirve del Trabajo Social para detectar proyectos productivos y que si no fuera por esa búsqueda del BT no tendrían posibilidades de financiamiento. Se asesora a la mujer, al joven, al adulto mayor que tiene una idea productiva y se le acompaña en todo el proceso

hasta materializar su emprendimiento, hacerlo crecer, darle un acompañamiento integral y formación. Eso le abrió un nuevo camino al Trabajo Social dentro de la banca.

-¿El BT ha colaborado en el desarrollo profesional de Kisbel Hernández?

-Claro que sí, en nueve años en la institución me ha permitido ir creciendo profesionalmente y en responsabilidades. Yo comencé como asesora comunal, que era como una exploradora de campo en Socialización Bancaria y he ido creciendo hasta llegar a lo que hoy soy, gerente de Responsabilidad Social.

Actualmente, la gerencia está evolucionando, el enfoque es diferente, se va más allá de recibir un caso o un expediente de ayuda y canalizar los recursos para el área de salud, para un trabajador o un familiar directo, sino que extiende su labor hacia la sociedad, a través de donaciones directas a organizaciones sin fines de lucro que sirven a las comunidades, donamos insumos médicos a hospitales públicos del interior del país, entregamos juguetes, ropa, calzados y realizamos jornadas de atención integral, donde llevamos ayudas técnicas, sillas de rueda, medicinas, jornadas de colocación de dispositivos anticonceptivos a mujeres, así como despistajes con especialistas en diversas áreas de salud. El banco me ha permitido también adquirir mi vivienda propia, mi carro y garantiza la estabilidad económica que mi familia requiere para cubrir sus necesidades primordiales.



Direcciones regionales son vanguardia en el desarrollo y alcance nacional del BT



Por: **Jean Carlos Quiñones**

Son muchos los factores que demuestran la eficiencia detrás del éxito de una organización como el Banco del Tesoro (BT), en este caso, la institución cuenta con seis direcciones regionales que permiten dinamizar las políticas bancarias, así como garantizar el alcance de los productos y servicios en todo el país.

Estas direcciones regionales son: Dirección Regional Capital I (DRC-I), Dirección Regional Capital II (DRC-II), Dirección Regional Zona Centro (DRZ-C), Dirección Regional Oriente (DR-O), Dirección Regional Occidente I (DRO-I) y Dirección Regional Occidente II (DRO-II).

Occidente I logró hacer aportes a la producción local

La Dirección Regional de Occidente I está integrada por los estados Yaracuy, Lara, Portuguesa, Trujillo, Barinas, Táchira y Mérida. Es dirigida por Virginia Mendoza, quien desde Barquisimeto logró con sus compañeros de trabajo aportar al pasivo de la institución.

La mayor contribución se produjo a través de la facturación de puntos de venta (POS). Sólo en el mes de diciembre se facturaron Bs 5.658.982.025.433,70, destacó Mendoza.

Se liquidaron Bs 1.246.022.166.656,00 de la Cartera Única Productiva Nacional, especialmente en el sector cereal como arroz y maíz, en los estados Portuguesa

y Barinas.

“Apalancamos los créditos sociales a un total de 65 emprendedores, por un monto otorgado de Bs 9.977.683.000,00 y activamos 189 cuentas en moneda extranjera con clientes de nuestra región”, añadió.

Occidente II, siempre en búsqueda de nuevos clientes

El director regional de Occidente II, Jhon Urdaneta, destacó que pese a la pandemia y a la coyuntura económica actual, logró junto a su equipo un buen desempeño en los estados Zulia y Falcón, que son competencia de esta dirección.

“Pudimos posicionar nuevos productos, como la Cuenta Corriente Plus, la cual es

un importante instrumento financiero, necesario y determinante en la economía actual del país. Logramos captar un importante número de puntos de venta, así como también la asignación de terminales adicionales para nuestros clientes tradicionales”, indicó Urdaneta.

Para este 2021, Urdaneta tiene como meta continuar trabajando por la captación de nuevos clientes, así como fortalecer la cartera de créditos a través de la colocación de financiamiento comercial y microcréditos.

Oriente incrementó captaciones

El Director de la Regional Oriente, Pedro Lamedá, informó que la pandemia incidió notablemente en el sistema bancario y en particular su región fue seriamente afectada.

“Pese a todo nos mantuvimos firmes y activados durante todo este tiempo de cuarentena. Como resultado, para diciembre de 2020 las captaciones se incrementaron cerrando en Bs 922.033.000.000,00 y redujimos la morosidad a 1.09 %”, destacó.

Actualmente, esta regional cuenta con 2.492 POS, con una facturación de



Bs 3.388.848.000,00 al cierre de diciembre. Asimismo, logró entregar en 2020 un total de 15 créditos al área comercial, agropecuaria y microcréditos.

Zona centro mantiene crecimiento en pasivos

La DRZ-C, a cargo de Rosa Córdoba, creció en 2020 en captaciones pasivas en moneda nacional y extranjera con la promoción de la Cuenta Corriente Plus, generando un alcance entre un 80% y 120% mensualmente de las metas asignadas.

Este equipo de trabajo atiende los estados Guárico, Aragua, Apure, Carabobo y Amazonas, donde lograron entregar 94 créditos por un monto de Bs 471.685.573.109,00 para la producción de cereales, ganadería, porcinos, bovinos y avícolas.

Córdoba manifestó, que tienen por meta para el 2021 seguir creciendo en las carteras pasivas, además en captaciones de nuevos clientes, activando el mayor número de puntos de venta que permitan ingresos financieros, que aporten a la institución.

Capital I seguirá impulsando la banca electrónica

Elio Hernández, quien dirige la DRC-I, informó que en el 2020 se impulsó el uso de los canales electrónicos, con la asignación de 400 POS durante los cuatro meses más fuertes de la pandemia, que fueron marzo, abril, mayo y junio.

Esta dirección, que atiende los Valles del Tuy y Los Teques, en Miranda, además de La Guaira y parte del Distrito Capital, destacó por su atención y captación de clientes, al hacer recorridos por mercados, comercios y establecimientos donde hacen vida posible nuevos usuarios del BT.

Hernández precisó, que junto a su equipo de trabajo logró cumplir con la entrega de 50 créditos dirigidos a farmacias, laboratorios clínicos, así como a supermercados, abastos, charcuterías y carnicerías.

Capital II se movilizó para captar pasivos

La directora de la Regional Capital II, Mireya Vivas, indicó que pudieron solventar un gran obstáculo como lo fue la pandemia, adaptando nuevos métodos de trabajo, siempre preservando la salud del talento humano.

“No fue fácil, pero tampoco imposible, ya nosotros teníamos un norte trazado”, al tiempo precisó que la cartera de pasivos en enero de 2020 se ubicó en Bs 380.086.343.845,43 y al cierre de diciembre fue de Bs 5.165.814.718.187,60 bolívares.

Se entregaron 71 créditos por el orden de Bs 1.208.585.430.616,59, dirigidos al comercio, sector agropecuario y microcréditos en la Gran Caracas y Guatire, estado Miranda, que son las entidades que abarca esta dirección.

Juventud del Banco del Tesoro, ejemplo de compromiso y dedicación

Por: Ezequiel Perozo

Desde su creación, el Banco del Tesoro (BT) ha admitido dentro de su fuerza laboral a jóvenes entusiastas y comprometidos, que han demostrado ser fundamentales en el cumplimiento de las tareas diarias.

Por ello, en esta oportunidad queremos enaltecer el profesionalismo que a tan corta edad han demostrado en cada una de las áreas donde se desenvuelven, aportando un grano de arena para que la entidad financiera siga estando entre los primeros lugares del ranking bancario.

Compartir tiempo entre trabajo y estudios

A sus 19 años, Yhonathan Jiménez, es uno de los trabajadores más jóvenes de la institución. Ingresó al banco en el 2017 como ayudante en los operativos organizados por la Gerencia General de Talento Humano, con quienes trabajó durante año y medio.

Luego fue trasladado a la Gerencia General de Administración, donde actualmente es el encargado de diversas tareas como: traspaso de partidas, revisión de expedientes, despacho de comida, apoyo en el proceso de compra de bienes y servicios, entre otros.

"Cuando comencé a laborar dentro del BT me tocó compartir el tiempo entre mis estudios y la institución, agradezco la oportunidad que me brindaron desde mis inicios en la entidad financiera", manifestó.

Yhonathan Jiménez
Gerencia General de Administración
Asistente Contable
19 años

Crece rodeada del mundo de la programación

"Le seguí los pasos a mi mamá", contó Liz Ojeda, especialista en la Gerencia General de Tecnología. Desde pequeña creció rodeada del mundo de la programación debido a que su mamá es analista de sistemas.

"Desde pequeña iba al trabajo de mi mamá y la ayudaba a hacer sus tareas, como yo era chiquita me encargaba del sello, es decir, yo sellaba todos los documentos y era feliz ¡me encantaba!".

Al crecer, Liz siguió sus sueños y logró adentrarse en la programación, lo que la llevó a laborar en una de las instituciones más importantes del país, el Fondo para el Desarrollo Nacional (Fonden).

Trabajó durante un tiempo en el Fonden como encargada del sistema de pago de las diversas transacciones de proyectos del país", destacó.

En la actualidad, se encarga de muchas tareas, una de ellas es la administración de la Intranet, donde realiza soporte y mantenimiento a los reportes de Talento Humano, Caja de Ahorro, Auditorio, Riesgo, además de ser desarrolladora del módulo Credinómima, ubicado en el Simulador de Crédito, disponible en la Intranet.

"Estudien lo que sea, pero háganlo y que les guste, no hay nada más peligroso que una mente ociosa", finalizó.

Liz Ojeda
Gerencia General de Tecnología
Ingeniera en Informática
31 años

Entre las finanzas y el deporte

Con tan sólo cuatro años en el banco, Jorge Escalona, ha tenido un buen crecimiento dentro de las áreas donde ha laborado, iniciando como asistente de banca en la Gerencia General de Cobranzas, en el 2016.

"Gracias a las oportunidades que se me han presentado he logrado crecer profesionalmente, actualmente tengo el reto de llevar la encargaduría de la Coordinación de Seguros, donde hacemos seguimiento a las diferentes pólizas de todos los productos y servicios del BT", expuso.

Jorge, es un joven que durante su tiempo libre practica fútbol, básquet y fútbol, además de cursar estudios en la Escuela Nacional de Administración y Hacienda Pública, en la carrera de Ciencias Fiscales, mención Finanzas Públicas.

"Actualmente estoy por terminar mis estudios, pues acabo de inscribir uno de los últimos semestres, lo que me permitirá optar por mi título de licenciado, una vez presentado mi trabajo especial de grado", comentó.

Jorge Escalona
Coordinador encargado
Gerencia General de Crédito
25 años



El compromiso permite crecer profesional y personalmente

Quizás todos los trabajos que hizo antes de ingresar al Banco del Tesoro permitieron que Bernardo Álvarez, promotor de la oficina San Fernando, en Apure, sumara la experiencia necesaria para destacarse en sus tareas actuales.

Antes del banco, trabajó como mesero, cajero, receptor de pedidos, auxiliar de médico veterinario, entre otros oficios, en Biruaca, municipio de Apure.

Luego ingresó al BT, donde ya suma tres años de labores. "Inicié como orientador bancario y hoy por hoy tengo el cargo de promotor, además este ha sido un gran escalón en toda mi juventud, y puedo decir que desde siempre he dado lo mejor de mí porque pienso que si Dios permitió todo esto, fue por un propósito y para resaltar su Gloria debo dar testimonio".

En su tiempo libre, Bernardo escucha música, toca el cuatro, le gusta hacer fotografías, además de compartir mucho con sus familiares y amigos.

"Para empezar sólo se necesita dar el primer paso, no esperar por el momento perfecto, avancemos siempre con la certeza de que llegaremos lejos, alcanzando nuestras metas y sueños, dedicándonos siempre a mostrar lo mejor de nosotros", reflexionó.

Bernardo Escobar

Promotor Oficina Bancaria San Fernando de Apure
Gerencia General de Oficinas Bancarias

25 años



Curiosidad por los idiomas

Jaikellys Álvarez, es una joven recepcionista de la institución. Cursó dos semestres de Idiomas Modernos en la Universidad Central de Venezuela (UCV) y espera retomar sus estudios hasta especializarse en portugués y francés.

"Los idiomas me parecen interesantes porque invitan a conocer otras culturas", reconoció.

Actualmente, en paralelo a su meta de reiniciar las clases, disfruta su día a día en la recepción. "Tengo dentro de la institución un año y nueve meses. Formo parte de la Gerencia General de Seguridad en el área de Recepción. Mi labor es atender a los clientes que ingresan, además de recibir llamadas y dar información".

Jaikellys es una chica carismática que durante su tiempo libre gusta de ir a la playa, subir al Waraira Repano y escuchar música. "Hace que te desconectes del mundo por un momento y te relaja", dijo.

A su corta edad, brindó un consejo a los jóvenes: "Nunca dejen de soñar, luchen por sus sueños, sean constante y perseverantes para alcanzar sus metas, además cultiven el amor en su corazón por Dios, su familia y por el país".

Jaikellys Álvarez

Recepcionista

Gerencia General de Seguridad

20 años



Trabajar en lo que amas

Sofía Sánchez, es una joven talentosa y muy colaboradora, que comenzó a trabajar en el BT en el 2019, en el área de Recepción.

Es egresada de la carrera Ciencias Audiovisuales y Fotografía, lo que le permitió optar por una vacante en la Gerencia General de Comunicaciones y Asuntos Públicos, donde actualmente ejerce las funciones de fotógrafa, asistente de producción, en ocasiones redactora de textos y especialmente cobertura de pautas periodísticas, publicitarias o para redes sociales.

"Tengo poco más de un año en la institución y me siento muy contenta porque he crecido personal, así como profesionalmente, he mejorado en la fotografía y he aprendido mucho por lo que estoy agradecida por permitirme trabajar en lo que más amo".

Finalmente, aprovechó la ocasión de enviar un consejo a la juventud: "Yo les digo a todos los jóvenes que se eduquen y no se conformen con lo que ya conocen. Ya que el conocimiento es lo único que nos ayudará siempre a abrir las puertas para cumplir nuestros sueños y metas".

Sofía Sánchez

Fotógrafa

Gerencia General de Comunicaciones y Asuntos Públicos

21 años

Día Internacional del Abogado

reconoce importancia del derecho para lograr **justicia y equidad**

Por: **Walter Betancourt**



Con el objetivo de reconocer la labor de los hombres y mujeres de leyes que trabajan para conseguir un mundo más justo, se conmemoró el pasado 3 de febrero el Día Internacional del Abogado/a.

En dicha fecha, se reconoce el aporte que estos profesionales dispensan a la sociedad como paladines de la correcta aplicación de la justicia y equidad en todo el accionar cotidiano. Desde la defensa de un debido proceso judicial, hasta la redacción de un contrato de compra-venta, o las cláusulas y condiciones para el otorgamiento de un crédito, tiene la intervención de un especialista en derecho.

En el Banco del Tesoro (BT), contamos con un grupo de hombres y mujeres de comprobada calidad profesional que ejercen esta importante profesión.

Tal es el caso del asesor para asuntos laborales de la entidad, Edgar Zambrano, quien es el garante de que a los servidores públicos se le respeten todos los beneficios previstos en la Ley Orgánica del Trabajo, los Trabajadores y las Trabajadoras y otras disposiciones que aprueba el Ejecutivo Nacional.

Zambrano explicó, que el rol del abogado en el BT “es velar por el correcto cumplimiento de todos los procedimientos y procesos, en función del marco legal que rige la institución, leyes como la Constitución, dictámenes de la Superintendencia de las Instituciones del Sector Bancario (Sudeban), del Ministerio de Economía, Finanzas y Comercio Exterior, y otros instrumentos legales como la Ley Orgánica del Trabajo, la Ley Contra la Delincuencia Organizada, Financiamiento al Terrorismo y Proliferación de Armas de Destrucción Masiva”.

Además, es el que adecúa los documentos propios de la institución y de los contratos que se pactan con terceros, como los clientes, organizaciones públicas y privadas, a fin de que se apeguen a la normativa vigente en el país.

El abogado, es un asesor legal para las entidades financieras y para los terceros que se relacionan con la institución.

Finalmente, para el Banco del Tesoro el contar con profesionales del Derecho en sus distintas áreas de experticia: Penal, Mercantil y Civil, es evidencia de que es un ente que respalda a las y los venezolanos, porque cree en el proceso productivo de nuestra gente.

José Bustamante, gerente de línea (E) en Socialización

La **Sociología** permitió cambiar paradigmas de inclusión en la banca nacional

Por: **Walter Betancourt**

El 11 de febrero se celebra en Venezuela el Día del Sociólogo/a, ciencia que analiza el contexto social y cultural de las poblaciones, así como los mecanismos para mejorar la convivencia en espacios de justicia y equidad. La fecha recuerda el inicio de los estudios de la Sociología y Antropología en la Universidad Central de Venezuela, en la década de los cincuenta, con visionarios como Marco Tulio Bruni Celli, Evangelina García Prince, José Agustín Silva Michelena, Adelaida Díaz, entre otros, que posteriormente dieron sus contribuciones para conformar el Colegio de Sociólogos y Antropólogos del país.

Actualmente, el aporte de los sociólogos para la banca pública es preponderante, sobre todo para gestar los cambios de paradigma por la que atraviesa el rol social del sistema financiero, uno de esos cambios lo constituye la “socialización bancaria” que propone que las instituciones financieras vayan directamente hasta las comunidades para detectar, conocer e incluso financiar proyectos productivos, una revolución dentro del sistema financiero porque la hace más inclusiva.

El sociólogo y gerente de línea encargado de Control, Seguimiento y Acompañamiento Socioproductivo, José Bustamante, afirmó que la sociología actual juega un papel de importancia en la banca pública moderna, “porque le permite llegar directamente a las comunidades para conocer, evaluar, y financiar proyectos productivos, brindando un acompañamiento integral a los productores comunitarios que no tenían acceso a créditos”.

Agregó, que la banca “no suele ir a lugares foráneos para evaluar proyectos productivos en sistemas rurales, pero que están generando propuestas y soluciones y el BT lo está haciendo a través de sus sociólogos, que evalúan, determinan la parte humana de personas que ni pensaban, ni tenían acceso a la banca para solicitar financiamiento a sus proyectos productivos, pero que ahora el banco los apoya para generar cambios económicos, tanto en su núcleo familiar como en su comunidad y por ende favorecer a la Nación”.



La socialización bancaria ha permitido conocer nuevas experiencias, por ejemplo en el sector pesquero, donde se han financiado a pobladores del estado La Guaira dentro de convenios conjuntos con el Ministerio del Poder Popular de Pesca y Acuicultura, así como otras iniciativas en el campo agrícola, pecuario, a través de créditos agropecuarios o al constructor, al sector manufacturero e incluso cultural, con financiamiento a artistas dentro de lo que se denomina Credi-Tesoro Musical.

Finalmente, reconocemos el valioso aporte que nuestros sociólogos proporcionan al crecimiento de la institución como José Bustamante, Rubén López, en el área de Socialización Bancaria, y de Martha Elena Tovar, en la Gerencia de Productos, nos enorgullecen porque hacen más accesible para la comunidad los servicios de la banca y a su vez engrandecen al país con más producción.





“Nosotros no podemos perder esa batalla, estamos obligados a vencer. Como dijo José Félix Ribas a los jóvenes que fueron a batallar en La Victoria: muchachos no podemos optar entre vencer o morir, necesario es vencer y nosotros venceremos.”
*Comandante Eterno,
Hugo Chávez.*

 @bcodeltesoro

 Banco del Tesoro Oficial

 @bcodeltesoro

 Banco del Tesoro

 Banco del Tesoro